Objetivo: huir del abismo

El Fisiomedia se enfrenta hoy al Marfil Santa Coloma obligado a ganar para alejarse de la zona baja de la tabla clasificatoria

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma

El Fisiomedia Manacor regresa hoy a la competición enfrentándose a partir de las 20.30 horas al Marfil Santa Coloma en un Palma Arena que acogerá un encuentro que es de absoluta prioridad para los de Tomás de Dios.

Las cosas no le están yendo todo bien que quisiera al equipo mallorquín que se encuentra en la zona baja de la tabla y lucha por abandonar esas posiciones y situarse en puestos más tranquilos que los actuales. «El partido ante el Marfil debe ser un punto de partida para nosotros con la llegada del año nuevo. Los últimos resultados han sido desfavorables pero en juego hemos sido superiores al rival por lo que queremos que el viernes sea nuestro punto de partido hacia una identidad que estamos creando» dijo Tomás de Dios esta semana dejando claro así que el duelo hoy no es uno más para el equipo de Manacor. Algo que queda total-

Vaughan ISPANOL-INGLES

aughan

mente refrendado si se tiene en cuenta que el propio técnico del Fisiomedia remarcó en las declaraciones enviadas por el club a los medios que «la victoria sería un gran regalo en estas fechas además de ser una necesidad para nosotros. Por juego e intenciones la victoria tendría que haber llegado

Los jugadores de Tomás de Dios visitaron ayer el Hospital de Manacor

ya pero tenemos una gran opción para salir de los puestos de abajo. Si conseguimos el triunfo seguro que vendrá acompañado de una buena dinámica de resultados».

La empresa no será fácil porque el Marfil Santa Coloma ocupa la séptima posición de la tabla pero su balance de victorias y derrotas, cinco victorias y cinco derrotas, hace que los mallorquines tengan ante sí una buena oportunidad para conseguir empezar el año con una sonrisa y no con una decepción.

Y precisamente sonrisas fue lo que llevaron ayer los jugadores del Fisiomedia Manacor al hospital de Manacor. Jesús Illán, Vadillo y Rubén, entre otros miembros de la entidad, recorrieron la segunda planta del centro en la que se encuentran los niños ingresados arrancando las sonrisas de los más pequeños que se han olvidado por unas horas de sus problemas. Durante la visita estuvieron acompañados por el director Médico, Bernardo García de la villa, la directora de Enfermería, Francisca Rosa rosal y el director de Gestión, Miquel Perelló.

Hoy esos mismos jugadores tratarán de conseguir una victoria que haga de regalo de Reyes para los aficionados del club de Manacor.



Los jugadores del Fisiomedia, en la visita al hospital de Manacor. / F.M.

Plant of the Libro + CD audio + Mp3 GRATIS el soldadito de Plomo GRATIS el soldadito de Plomo GRATIS

Cada Domingo una nueva entrega

Atención al cliente e información de suscriptores 902 99 99 46 PARA MÁS INFORMACIÓN CONSULTE NUESTRA WEB www.elmundo.es/promo

El Palma Air Europa inicia la segunda vuelta liguera

L.A. TRIVES / Palma

El Palma Air Europa da comienzo hoy a la segunda vuelta de la temporada enfrentándose en el Pabellón Toni Servera al C.B. Prat a partir de las 20.30 en un partido que además tendrá tintes solidarios ya que el club palmesano llevará a cabo la iniciativa 'un juguete por una entrada'. Todos los juguetes que se recojan hoy irán destinados a Cáritas Diocesana y Mallorca Misionera.

«El equipo llega al partido en buen estado de forma, durante estas fiestas hemos podido trabajar con regularidad y el efecto del parón navideño no nos tiene que hacer demasiado daño» asegura Matías Cerdà, técnico del Palma de cara a un encuentro en el que el preparador del conjunto balear espera que su equipo sepa contrarrestar la fortaleza de un rival que ya lo puso en muchos aprietos en la primera vuelta de la temporada. «El principal problema que nos podemos encontrar es que en referencia al equipo que nos encontramos en la primera vuelta, es su rodaje, ya que un equipo joven con el ritmo de trabajo con el que trabaja este filial del Joventut complica mucho el partido» apunta Cerdà.

El técnico podrá tener a San Emeterio en plenitud de fuerzas al igual que a Robert Joseph que acabó el año con molestias.

>ATLETISMO

Biel Gili, en la nueva directiva de Odriozola

Gabriel Gili, presidente de la Federación Balear de Atletismo es desde ayer nuevo integrante de la Junta Directiva de Jose María Odriozola, reelegido recientemente como presidente de la Real Federación Española de Atletismo. Gili asumirá el cargo de vocal de la junta junto a varios presidentes de distintas federaciones territoriales.

>CICLISMO

Stander fallece tras un accidente

El campeón sudafricano de ciclismo de montaña (BTT) Burry Stander, de 25 años, falleció ayer como consecuencia de un accidente de carretera. Quinto en la prueba de ciclismo de montaña en los pasados Juegos de Londres, murió tras chocar contra un minibús cuando se entrenaba en la zona de Kwa-Zulu (Sudáfrica).

>TENIS

David Ferrer busca la primera final del año

David Ferrer buscará hoy en Doha su primera final de 2013 ante el ruso Nikolay Davydenko en un duelo de veteranos. Quinto del ranking mundial, el español dominó de principio a fin ante el italiano Lorenzi, que cayó por 6-3 y 6-0. / EFE